DALE UN ARMA A UN HOMBRE Y PODRÁ ROBAR UN BANCO.

DALE UN BANCO A UN HOMBRE Y PODRÁ ROBARLE A TO-DO EL MUNDO.

CUANDO LA PASIÓN SE APAGA

El marido entra con mucho cuidado en la cama, y le susurra dulce y apasionadamente al oído de su mujer:

"Estoy sin calzoncillos....."

Y la mujer le responde:

"Mañana te lavo uno"

VASCOS

- -Oye, Txetxu, ¿en el Cielo habrá frontón?
- -Pues yo creo que sí, Patxi, porque si allí todo es perfecto, pues habrá frontón.
- -Oye, pues el primero que se muera que se lo diga al otro.
- -De acuerdo.

Al cabo de unos años, Txetxu se muere y al día siguiente, Patxi oye una voz de ultratumba:- Patxi,Patxi, Patxi, soy Txetxu

- ¿Qué quieres?
- Que te tengo que dar dos noticias, una buena y otra mala.
- ¿La buena?- Que yo tenía razón, que hay un frontón que te pasas, de más de 60 metros de fondo y unas instalaciones alucinantes.- ¿Y la noticia mala?
- -Que juegas el domingo a las 11:00





No. 92, septiembre del 2013. Editor Carlos R. BEUTELSPACHER



"«Quiero vivir mi vida» dicen los adolescentes cuando empiezan a reclamar su independencia. Pero, ¿se han preguntado si han recibido la vida para satisfacer sus deseos y sus placeres egoístas?... La vida no está al servicio de los humanos. Son ellos los que deben convertirse en servidores de la vida, de la vida divina. De lo contrario, se convierten en servidores de la muerte.

Por supuesto, no está prohibido querer escapar de la tutela más o menos agradable de una familia o de un entorno. Pero esta vida que cada uno quiere vivir, sólo la vivirá verdaderamente poniéndola al servicio del Principio divino que hay en él. Si no, la libertad, la independencia que creen haber adquirido habiéndose apartado de la autoridad de otras personas, le conducirán, con toda seguridad, hacia la esclavitud. La única libertad real está en Dios, cuando el hombre se une a Él así como a todas las criaturas visibles e invisibles portadoras de la vida pura, con el fin de participar en su trabajo."

Omraam Mikhaël Aïvanhov



POESÍA

Cómo decirte que nunca te he querido, aunque al decirlo mi mente se rebele, pues sé muy bien que si he sufrido, es por quererte así como me quieres.

Si yo tuviera el poder omnipotente, de cambiar el origen de los seres, haría mi vida de modo diferente, para que de mí, no fueras lo que eres.

José Beutelspacher Ibarra

(poema dedicado a Emma Bárcenas Beu)

Una mujer se acostó provocativamente en uno de los escritorios, pero el ladrón le gritó: "Por favor, compórtese, ise trata de un robo, no de una violación!"

Esto se llama "Ser profesional --> ¡Enfócate en lo que estás especializado en hacer!"

Mientras los ladrones escapaban, el ladrón más joven (con una especialidad MBA) le dijo al ladrón viejo (que apenas terminó la primaria) "Oye viejo, contemos cuánto es?", el ladrón viejo evidentemente enojado le replicó: "No seas estúpido, es mucho dinero para contarlo, esperemos a que en las noticias nos digan cuánto perdió el banco".

Esto se llama "Experiencia" --> hoy en día la experiencia es más importante que un papel de una institución académica.

Una vez que se fueron los ladrones el gerente del banco le dijo al supervisor que llamara de inmediato a la policía. El supervisor le dijo "alto, alto, antes pongamos los 5 millones que nos faltan del desfalco del mes pasado y lo reportamos como si los ladrones también se los hubieran llevado".

Esto se llama "Nadar con las mareas --> Sacar ventaja de una situación desfavorable"

Al día siguiente cuando en las noticias en la televisión se reportó que se habían robado 100 millones del banco, los ladrones decidieron contar el dinero, sin embargo solo pudieron contar 20 millones. Los ladrones, muy enojados reflexionaron "Arriesgamos nuestras vida por miserables 20 millones mientras el gerente del banco se robó 80 millones en un parpadeo. Por lo visto conviene más estudiar y conocer el sistema que ser un vulgar ladrón. Esto es: "El conocimiento es tan valioso como el oro".

El gerente del banco, feliz y sonriente, se sintió satisfecho ya que sus pérdidas en el mercado cambiario fueron cubiertas por el robo.

Esto se llama "Aprovechar las oportunidades --> atreverse a tomar riesgos!"



El interés de esta planta se debe a sus fuertes efectos anti cancerígenos. Y aunque se le atribuyen muchas más propiedades, lo más interesante de ella es el efecto que produce sobre los tumores .. Esta planta es un remedio de cáncer probado para los cánceres de todos los tipos. Hay quienes afirman que es de gran utilidad en todas las variantes del cáncer.

Se la considera además como un agente anti-microbiano de amplio espectro contra las infecciones bacterianas y por hongos; es eficaz contra los parásitos internos y los gusanos, regula la tensión arterial alta y es antidepresiva, combate la tensión y los desórdenes nerviosos.

La fuente de esta información es fascinante: procede de uno de los fabricantes de medicinas más grandes del mundo, quien afirma que después de más de 20 pruebas de laboratorio, realizadas a partir de 1970 los extractos revelaron que:

Destruye las células malignas en 12 tipos de cáncer, incluyendo el de colon, de pecho, de próstata, de pulmón y del páncreas... Los compuestos de este árbol demostraron actuar 10,000 veces mejor retardando el crecimiento de las células de cáncer que el producto Adriamycin, una droga quimioterapéutica, normalmente usada en el mundo.

Y lo que es todavía más asombroso: este tipo de terapia, con el extracto de Graviola, o Guanábana, destruye tan sólo las células malignas del cáncer y no afecta a las células sanas.

Instituto de Ciencias de la Salud, L.L.C. 819 N. Charles Street, Baltimore, MD 1201

http://www.hsibaltimore.com

ESTO SE LLAMA "CONCEPTOS PARA CAMBIAR MENTALIDADES

-Cambia la manera convencional de pensar el mundo-

Hubo una vez un robo en Guangzhou, China. El ladrón entró gritando a todos: "Que nadie se mueva, el dinero le pertenece al estado, su vida les pertenece a ustedes".

Todos en el banco, en silencio y lentamente se acostaron en el piso.



CRÓNICA DE LA REUNIÓN DE VERANO DE LA GRAN FAMILIA BEUTELSPACHER QUE SE LLEVÓ A CABO EL TRES DE AGOSTO DEL DOS MIL TRECE

Llegó el feliz día para volvernos a reunir como familia, para convivir, divertirnos, jugar, platicar y comer juntos. Se apuntaron en la libreta 135 yo creo que fuimos mande 150 y como siempre tuvimos algunos visitantes. Temprano empezamos a arribar las diferentes familias; con mucho ánimo abrazándonos y felices de volvernos a ver. Los niños muy contentos corrían a la cama elástica, columpios, resbaladilla, volantín etc. y los nietos de Sergio y Lulú a dar un paseo a caballo. Los jóvenes y adultos, poniendo la red, para el torneo de voleibol, no faltaron las porras y aplausos para animar a los jugadores. Otros tomaron fotos como: Gisela Ramírez BEUTELSPA-CHER de Cov. Moisés BEUTELSPACHER Huízar v otros las cuales editaron en el Facebook, gracias a todos. Admiramos la naturaleza, las hermosas flores, y sobre todo tomamos el aire puro v fresco para limpiar nuestros pulmones v dimos un paseo por los hermosos jardines, la fuente con el escudo familiar, la hermosa cascada, la cueva ya con luz etc. y los arreglos que se siguen haciendo día a día; gracias Julio Sergio y Luz María por hacer cada día más atractivo este lugar, nos hizo un día maravilloso. A la entrada se vendieron los boletos para la rifa, pines con el escudo y apellido familiar, plumas con el apellido y adentro se vendieron las playeras de colores muy llamativos y con el escudo familiar. Disfrutamos de ricas botanas, que varias familias trajeron. En seguida nos avisaron que va estaba listo el banquete consistente en una rica parrillada, salchichas, arrachera, pollo, carne asada, Mayra hizo una rica pasta con verduras, ensalada de lechuga con jitomate, exquisitas quesadillas etc. lo cual saboreamos al máximo, hasta quedar satisfechos. Julio Sergio nos ofreció claro el banquete y rico vino tinto, los refrescos los trajimos todos.

Después degustamos ricos pasteles que llevamos varias familias v no podía faltar el exquisito café que prepararon Lulú y Tere Salas Dufau. Muchas gracias a todos. Después de reposar la comida, platicar un rato más, recoger la cuota anual familiar, se escogió nuevamente como maestra de ceremonias a nuestra querida prima: María Teresa Baca BEUTELSPA-CHER, quien con mucho ánimo y alegría condujo el programa. En primer lugar, Siglinde Ramírez BEUTELSPACHER nos guió en oración dando gracias a Dios por esta reunión y pidiendo por todos los enfermos de nuestra familia. En seguida se dio la Bienvenida, asistieron familiares de: Atlixco Puebla, Cd. Juárez, Chihuahua, Cuernavaca, Morelos, Chilpancingo, Guerrero, Cosoleacaque, Minatitlán y Acayucan, Veracruz, Morelia Michoacán, Berriozábal, Chiapas, Salina Cruz, Oaxaca, Estado de México, Puebla, Puebla, Querétaro, Querétaro, Cancún, Quintana Roo, Seatle y Boston U.S.A. y el Distrito Federal. En seguida Sergio BEU-TELSPACHER Sandoval pidió la palabra y dijo que se sentía muy emocionado por tener en esta reunión a la familia de su finado hermano Roberto Abraham BEUTELSPACHER Sandoval de Cosoleacaque, Minatitlán y Acayucan, Veracruz, y le daba mucho gusto tenernos a todos nosotros aguí y ofrecernos de todo corazón su casa y el banquete etc. se le dio un fuerte aplauso de agradecimiento. Después vo di el informe de tesorería indicando que actualmente hay en caja: \$70,638.35. Para continuar Moisés BEUTELSPACHER Huízar dio una reseña histórica de la Familia BEUTELSPACHER indicando que este año se conmemora el centenario del deceso del abuelo Karl Gotthold y del bisabuelo Abraham y nos hizo una invitación para que entremos a la página familiar myfamily, com que le escribamos a su correo beutelsp@hotmail.com para que él del pasword. Se pasó lista por familias. Los niños ya estaban ansiosos de que empezara la rifa de regalos y de los \$ 500.00 se rifaron escudos con el logotipo de la familia, chocolates, bombones, dulces típicos de Xochimilco, pantuflas, juguetes, macetas, utensilios de cocina, kleenex, libros de los primos: Rommel y Josué, y no podían faltar las escobas tan útiles etc. Por último fue la rifa de \$ 500.00, la afortunada ganadora fue la sobrina Martha Elena Vázquez Bárcenas. 27 familias, dieron su cuota familiar, gracias por su aportación. Así terminó nuestro acostumbrado programa, algunos se empezaron a despedir y otros seguimos platicando.

Gracias Sergio y Luz María por brindarnos su amistad, su hospitalidad, su cariño etc. y así propiciar esta hermosa convivencia familiar. Que Dios los siga bendiciendo abundantemente y gracias por compartir con toda la familia. Que Dios los bendiga a todos. Felicidades.

Hortensia BEUTELPACHER de Barocio.





LA GUANÁBANA

La Guanábana o la fruta del árbol de Graviola es un producto milagroso para matar las células cancerosas. Es 10,000 veces más potente que la quimioterapia. ¿Por qué no estamos enterados de ello? Porque existen organizaciones interesadas en encontrar una versión sintética, que les permita obtener fabulosas utilidades. Así que de ahora en adelante usted puede ayudar a un amigo que lo necesite, haciéndole saber que le conviene beber jugo de guanábana para prevenir la enfermedad. Su sabor es agradable. Y por supuesto no produce los horribles efectos de la quimioterapia. Y sí tiene la posibilidad de hacerlo, plante un árbol de guanábana en su patio trasero. Todas sus partes son útiles.

La próxima vez que usted quiera beber un jugo, pídalo de guanábana.

¿Cuántas personas mueren mientras este secreto ha estado celosamente guardado para no poner en riegos las utilidades multimillonarias de grandes corporaciones?

Como usted bien lo sabe el árbol de guanábana es bajo. No ocupa mucho espacio, Se le conoce con el nombre de Graviola en Brasil, guanábana en Hispanoamérica, y "Soursop" en Inglés.

La fruta es muy grande y su pulpa blanca, dulce, se come directamente o se la emplea normalmente, para elaborar bebidas, sorbetes, dulces etc.



EL SEIS DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO, FALLECIÓ EN MEXICO D.F. NUESTRO PRIMO **DANIEL VAZQUEZ IBARRA**, ESPOSO DE NUESTRA QUERIDA PRIMA: MARTHA BÁRCENAS BEUTELSPACHER. DE PARTE DE LA GRAN FAMILIA BEUTELSPACHER LE DAMOS NUESTRO MAS SINCERO PÉSAME A NUESTRA PRIMA Y A TODA LA FAMILIA VAZQUEZ-BÁRCENAS. QUE DIOS LOS BENDIGA, LES DE EL CONSUELO, PAZ Y RESIGNACIÓN, QUE SOLAMENTE ÉL PUEDE DAR. LOS RECUERDOS FORMAN UN PUENTE ESPECIAL. CUANDO LOS SERES QUERIDOS TIENEN QUE PARTIR, NUESTROS CORAZONES SE LLENAN DE DESALIENTO Y TRISTEZA, PERO DIOS, EN SU BONDAD, NOS BRINDA CALMA Y ALIVIO A TRAVÉS DE LOS RECUERDOS. TODAS LAS REMENBRANZAS, FRUTO DE LOS AÑOS COMPARTIDOS, CREAN UN PUENTE DE AMOR QUE NOS DA CONSUELO Y PAZ ESPIRITUAL.

HORTENSIA BEUTELSPACHER DE BAROCIO.





Bisabuelo
ABRAHAM BEUTELSPACHER MAIER
(1824-1913)









11

Bisabuelos BEUTELSPACHER-LANDENBERGER



INVITACIÓN

Me permito recordarles que el PACHERMANÍA, es un medio de comunicación e integración de la Familia, por tanto está abierto para intercambiar opiniones, enviar poemas, chistes, anécdotas familiares, anuncios de compra y venta de artículos muebles e inmuebles, así como oferta de servicios, además de poder comentar las aficiones de cualquiera de nosotros a fin de encontrar otros familiares con quienes compartirlas (música, cine, fotografía, filatelia, filosofía, deportes, viajes, programas de computación, páginas de internet, etc, etc). Mi correo: rommelbeu@hotmail.com

Carlos Rommel BEUTELSPACHER Baigts, editor del PACHERMANÍA





Abuelo
KARL GOTTHOLD BEUTELSPACHER
LANDENBERGER



















